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ABSTRAK 

Bariroh, Rusydah, 2021, Implementasi Rescheduling, Reconditioning dan  

Restructuring sebagai Upaya Penyelesaian Pembiayaan 

Bermasalah pada masa Pandemi Covid-19 di BRI Syariah KCP 

Mojosari. Skripsi Prodi Perbankan Syariah, Fakultas Syariah, Institut 

Pesantren KH. Abdul Chalim (IKHAC), Pembimbing: 1. Ahmad 

Mukhlisuddin, S.E.I, M.E, 2. Nurul Azizah Ria Kusrini, M.Pd. 

 

Kata Kunci : Rescheduling, Recondiitioning, Restructuring, Pembiayaan 

 

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana implementasi 

rescheduling, reconditioning dan restructuring sebagai upaya penyelesaian 

pembiayaan bermasalah pada masa pandemi di BRI Syariah KCP Mojosari. 

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan data yang 

berasal dari hasil observasi, dokumentasi dan wawancara dengan 

menggunakan teknik purposive sampling dalam menentukan sampel. Data 

yang terkumpul kemudian dianalisis menggunakan metode analisis kualitatif 

deskriptif dengan pola pikir indutif yang berpijak pada fakta yang bersifat 

khusus untuk kemudian diteliti, organizing dan dianalisis sehingga mampu 

berlaku secara umum. Hasil dari penelitian menunjukan bahwa implementasi 

rescheduling, reconditioning dan restructuring dilakukan sejak nasabah 

termasuk dalam katagori kolektabilitas 2 atau Dalam Perhatian Khusus (DPK). 

Penyebab nasabah melakukan restrukturisasi karena mengalami penururnan 

omset atau pendatapatan karena dampak pandemi Covid-19. Penerapan 

restrukturisasi di BRI Syariah KCP Mojosari pada masa pandemi dapat 

dilakukan dengan dua cara yaitu  rescheduling dan reconditioning. Prosedur 

pengajuan restrukturisasi pembiayaan nasabah dengan melampirkan surat 

permohonan pengajuan untuk keringanan dengan tanpa membayar biaya 

administrasi. Oleh karena itu, implementasi rescheduling dan reconditioning 

di BRI Syariah KCP Mojosari cukup efektif dalam meminimalisir pembiayaan 

bermasalah pada masa pandemi. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

ABSTRACT 

Bariroh, Rusydah, 2021, Implementation of rescheduling, reconditioning  

and restructuring as an effort to resolve financing problems 

during the Covid-19 pandemic at BRI Syariah KCP Mojosari. 

Bachelor degree (S1), Sharia Banking Major, Sharia Faculty, Institut 

Pesantren KH. Abdul Chalim (IKHAC), Mentor 1: Ahmad 

Mukhlisuddin. S.E.I, M.E, Mentor 2: Nurul Azizah Ria Kusrini, 

M.Pd. 

 

Keywords: Reschedulling, Reconditioning, Restructuring, Financing 

The purpose of this study was to find out how to implement 

rescheduling, reconditioning and restructuring as an effort to resolve financing 

problems during the pandemic at BRI Syariah KCP Mojosari. The type of 

research used is qualitative research with data derived from observations, 

documentation and interviews using purposive sampling technique in 

determining the sample. The collected data is then analyzed using descriptive 

qualitative analysis method with an inductive mindset that is based on specific 

facts to be researched, organized and analyzed so that it can be applied in 

general. The results of the study show that the implementation of rescheduling, 

reconditioning and restructuring is carried out since the customer is included 

in the collectability category 2 or in Special Attention (DPK). The cause of 

customers restructuring is because they experience a decrease in turnover or 

income due to the impact of the Covid-19 pandemic. The implementation of 

restructuring at BRI Syariah KCP Mojosari during the pandemic can be done 

in two ways, namely rescheduling and reconditioning. Procedure for applying 

for customer financing restructuring by attaching a letter of application for 

relief without paying administrative fees. Therefore, the implementation of 

rescheduling and reconditioning at BRI Syariah KCP Mojosari is quite 

effective in minimizing problematic financing during the pandemic. 

 

 

 

 

 



 

 
 

 مستخلص البحث

تنفيذ اعادة الجدولة واعادة التهيئة واعادة   NIM: 20171700231014. ,رشداة بريراة
الشرعية   BRIفي  Covid-19الهيكلة كجهد لتسوية مشاكل التمويل اثناء جائحة 

KCP Mojosari قسم المصرفية لأسلامية, كلية الشريعة, معهد المدرسة الداخلية .
 عزيزاة ريا كوسرنىالاسلامية كياحى عبد الحاليم. المشرف : احمد مخلصدين. المشرفة : نرول  

 . إعادة الجدولة، إعادة التهيئة، إعادة الهيكلة، التمويل :رئيسيةالكلمات ال
كان الغرض من هذه الدراسة هو معرفة كيفية تنفيذ إعادة الجدولة وإعادة التهيئة وإعادة الهيكلة 

نوع البحث . BRI Syariah KCP Mojosariكجهد لحل مشاكل التمويل أثناء الجائحة في 
المستخدم هو البحث النوعي مع البيانات المستمدة من الملاحظات والتوثيق والمقابلات باستخدام 

لوب أخذ العينات الهادف في تحديد العينة. ثم يتم تحليل البيانات التي تم جمعها باستخدام طريقة أس
التحليل النوعي الوصفي مع عقلية استقرائية تعتمد على حقائق محددة يتم البحث عنها وتنظيمها  

وإعادة التهيئة   وتحليلها بحيث يمكن تطبيقها بشكل عام. تظهر نتائج الدراسة أن تنفيذ إعادة الجدولة
(.  DPK)أو في الاهتمام الخاص  2وإعادة الهيكلة يتم حيث يتم تضمين العميل في فئة التحصيل 

سبب إعادة هيكلة العملاء هو أنهم يعانون من انخفاض في معدل الدوران أو الدخل بسبب تأثير 
ثناء أ BRI Syariah KCP Mojosariيمكن تنفيذ إعادة الهيكلة في . Covid-19جائحة 

الجائحة بطريقتين ، وهما إعادة الجدولة وإعادة التهيئة. إجراء التقدم بطلب إعادة هيكلة تمويل العملاء 
من خلال إرفاق خطاب طلب إعفاء دون دفع رسوم إدارية. لذلك ، فإن تنفيذ إعادة الجدولة 

مويل أثناء فعال للغاية في التقليل من مشاكل الت  BRI Syariah KCP Mojosariوالتجديد في  
 الجائحة.

 

 


